





## INTERVIEW MIT KAMAL

Mein Name ist Kamal. Ich bin 25 Jahre alt. Ich komme aus Syrien und seit 2,5 Jahren wohne ich in Deutschland. Ich mache zurzeit eine Ausbildung in Jena als technischer Assistent für Informatik.

## Die Volkshochschule

Ich war ein Teilnehmer bei der Volkshochschule und habe dort ungefähr 2 Jahre verbracht und ich hatte eine schöne Zeit mit den Leuten hier. Ich habe meine Freunde während des Kurses getroffen - vor der Corona-Zeit. Jetzt ist es schwierig Leute zu treffen wegen der Corona-Maßnahmen. Man muss immer Abstand halten und das ist schwierig.

Ich habe auch an einem Talent Campus teilgenommen. Ich war ein Ehrenamtlicher und es war sehr toll, besonders wenn es um Kinder geht.

## Eine besondere Begegnung

Eine schöne Begegnung war vor der B2-Prüfung: alle Kursteilnehmer mit der Kursleiterin. Wir sind in eine Bar gegangen. Da haben wir gegessen und getrunken, damit wir uns etwas ausruhen können, damit wir nicht so Stress bei der Prüfung haben.

Eine Begegnung ist erfolgreich, wenn die Leute tolerant und ehrlich miteinander sind.